

【教育目標】
えがおいっぱい
かけ声いっぱい
やる気いっぱい

みんなのひろば

令和元年(2019)12月2日(月) NO 8
東近江市立八日市北小学校
(〒527-0006)
東近江市建部日吉町468
Tel:22-0297 Fax:24-0820

いよいよ12月！二学期のしめくくりをしっかりとしていこう！

長い2学期、北小丸の航海もいよいよ最終目的地（終業式）に近づいてきました。

2学期には、運動会をはじめとして、校外学習や親子活動、マラソン大会、やまのこ等、今しかできない多くの体験活動を行いました。子どもたちは貴重な体験を通して、新しい発見や友だちと協力して活動することや最後まであきらめずに頑張ることなどを学んでくれたことと思います。すべての教育活動に対する保護者の皆様のご理解と惜しみのない温かいご支援、ご協力、まことにありがとうございました。

いよいよ、2学期の終了に向けて、しっかり学習のまとめに取り組んでほしい時期です。

また、大きな事故や怪我にあわないように、日々の生活にも気をつけながら、全員元気に2学期の終了を迎えたいと思います。引き続きのご支援をよろしくお願いします。

人権週間 11/25～12/2は校内人権週間です。子どもたちが温かい心で友だちや周りの人と関わりが持てるよう、各学級や学年で人権について学習しています。各学年の“やさしさツリー”に「うれしかったこと」や「ありがとうの気持ち」を紙に書いて飾っていきます。



友だち集会（放送）では、人権について各学級の取組を発表しました。

全校の子どもたちが“なかよく・たのしく・あかるく”生活できることを目指しています。



「ありがとう」は魔法の言葉！

みなさんは、一日にどのくらい「ありがとう」の言葉を周りの人に言っていますか？

けがをして、やさしく声をかけてもらったり、具合が悪くなって保健室につれていってもらって・・・など、たくさんの場面で親切にしてもらって、「ありがとう」と言っていると思います。

「ありがとう」という感謝の言葉は、言った人の心も、聞いた人の心も優しくしてくれる魔法の言葉です。ほしい物はお金を出せば、何でも簡単に手に入る時代ですが、何ごとでももらって当たり前ではありません。私たちは、たくさんの人のお世話になって、元気で楽しく生活しています。

ぜひ、ご家庭でもやさしさツリーのように「ありがとう」の花を、いっぱい咲かせてください。

早寝早起き朝ご飯が基本！

寒さが一段と厳しくなってきました。成長期にある子どもには、たくさんの栄養素が必要です。特に脳はブドウ糖がエネルギーなので、朝食を抜いたり、量が少なかったりすると、血糖中のブドウ糖が不足し、イライラして、集中して学習に身が入らない状態になります。健やかな成長のためには、バランスのよい食事が大切です。

まずは、「早寝・早起き・朝ご飯」を生活の基本として各ご家庭で、実践してください。



12月行事予定

2019.11.29 現在

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	日	*****	17	火	
2	月	委員会活動 友だち集会 環境美化の日 6年手話体験	18	水	期末懇談会(個別) 学年下校13:30
3	火		19	木	期末懇談会(個別) 学年下校13:30
4	水	集団下校	20	金	期末懇談会(個別) 学年下校13:30 給食終了
5	木		21	土	*****
6	金	1・2年クリスマス会	22	日	*****
7	土	*****	23	月	2学期終業式
8	日	*****	24	火	冬季休業(~1/6)
9	月	5年JFA「夢の教室」	25	水	
10	火	1・2年ブラジルボックス(国際理解教育) 5年MIO「夢の教室」	26	木	
11	水	地区児童会 地区別下校	27	金	
12	木	1年いきものの森	28	土	*****
13	金		29	日	*****
14	土	*****	30	月	*****
15	日	*****	31	火	*****
16	月	1年竹とんぼ体験 クラブ活動			

北小 Photo News



10月29日 1年秋祭り



11月1日 6年校外学習



11月7日 2年電車に乗って



11月13日 マラソン大会



11月20日 歯科衛生指導



11月22日 たてわりウォークラリー

学校ホームページで活動の様子を伝えていますので、ご覧ください。

[検索](#) 東近江市 HP → 子育て・学校教育 → 小学校・中学校 → 市内小学校一覧